

Mauricio Claver-Carone, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo realiza visita de cortesía a Banistmo



De izquierda a derecha: **Richard Martínez Alvarado**, VP de Países-BID; **Jessica L. Bedoya**, Jefe de Gabinete y Asesora Ejecutiva, Oficina de la Presidencia; **Mauricio Claver-Carone**, Presidente-BID; **Aimeé Sentmat de Grimaldo**, Presidenta Ejecutiva-Banistmo; **Juan Gonzalo Sierra Ortíz**, VP de Finanzas; **Carlos Vallarino**, Director Ejecutivo, Panamá-BID

Dentro del marco de su primera visita a Panamá en su calidad de presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-Carone realizó una visita de cortesía este lunes 2 de agosto a Banistmo en donde fue recibido por su presidenta ejecutiva Aimeé Sentmat de Grimaldo y un grupo de ejecutivos de la institución bancaria.

“Banistmo es uno de nuestros socios más importantes en Panamá, definitivamente del sector privado y hemos tenido la gran oportunidad de poder no solamente conversar sobre los futuros proyectos que vamos a hacer en conjunto, particularmente BID Invest y Banistmo, pero también toda la perspectiva de la economía de Panamá y las grandes oportunidades que existen enfocados en temas como género, la agroindustria, turismo, etc.”, destacó Claver-Carone.

Por su parte Aimeé Sentmat de Grimaldo al referirse a la deferencia de esta visita y su importancia mencionó que “nos reunimos con el BID y su equipo liderado por su presidente Mauricio Claver-Carone, para ratificar el compromiso de seguir trabajando por un Panamá cada vez más equitativo, propiciando el acceso a créditos a Pymes lideradas por mujeres en Panamá. Desde el 2016 hemos venido avanzando con el respaldo del BID en ese propósito y en el 2019 lanzamos el primer bono social de género en Latinoamérica por \$50MM que estamos próximos a completar.



Los tiempos actuales exigen fortalecer aún más nuestras alianzas y hoy aseguramos ambas instituciones el compromiso de buscar mecanismos innovadores que nos permitan trabajar de la mano de más pymes lideradas por mujeres en nuestro país”.